



## COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO

novel\_luis@yahoo.com.mx

# Patrullas

Muchas patrullas llegan a los municipios del Estado de México. En Tlalnepantla **Raciel Pérez Cruz** entregó 180 patrullas que se suman a las tareas de seguridad. En tanto que en Ecatepec, la gobernadora **Delfina Gómez** y la alcaldesa **Azucena Cisneros** presidieron el evento donde se entregaron 100 patrullas estatales, que contribuirán al programa de seguridad anunciado hace pocos días en este municipio en donde hay una alta inseguridad, aunque la gobernadora mexiquense informó que en los primeros 26 días de este año, la incidencia delictiva ha disminuido 22 por ciento respecto al año pasado.

Los morenistas mexiquenses cerraron filas con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, luego del embate en temas migratorios, del gobierno estadounidense en contra de los mexicanos. La gobernadora del Estado de México **Delfina Gómez Álvarez**, el diputado **Francisco Vázquez Rodríguez**, el senador **Higinio Martínez Miranda** y el diputado federal **Pedro Mario Zenteno Santaella**, **Luz Ma. Hernández Bermúdez**, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena, así como las y los diputados locales y federales mexiquenses, indicaron que su respaldo es total a las determinaciones emprendidas por todas las áreas del Poder Ejecutivo federal en torno a la política exterior; esto, mediante una carta remitida a la presidencia de México y opinión pública, en la que señalaron que el diálogo, la concertación y la construcción de acuerdos basados en el respeto a los derechos humanos y a la dignidad de las personas, se debe regular la relación respetuosa entre los Estados.

En 2025, el IEEM recibirá un presupuesto de poco más de mil 700 millones pesos, de los cuales más de 984 millones (58%), serán destinados a prerrogativas de partidos políticos; esto motivó que la consejera **Sayonara Flores**, señalara que se debe continuar la reflexión en torno al financiamiento público a los partidos políticos; aunque aclaró que sin ellos no es posible concebir la democracia electoral y la paz social. Sin duda para la reflexión este tema.